

STANDpunkt der SozialdemokratInnen

Aktuell. Frisch. Informativ.

Enzersfeld Königsbrunn


SPÖ
Niederösterreich


Das SPÖ-Team fordert Verkehrsmaßnahmen: 1.Reihe v.l.n.r.: GR Roland Müller, GR Alexander Pani, GfGR Helga Ronge, Ingrid Schwanzer. 2.Reihe: GR Manfred Prokesch, Sascha Feichter, GfGR Daniel Musil, GR Werner Ertl.

Fahrbahnteiler für alle Ortseinfahrten!

Wie wir bereits in der letzten Ausgabe unseres Standpunkts berichtet haben, werden Ableidingerstraße und Manhartsbrunner Straße schrittweise saniert. Dabei sollte die Gemeinde unbedingt schon bei der Planung verkehrsberuhigende

Maßnahmen berücksichtigen. Fahrbahnteiler sind eine zielführende Möglichkeit, die Geschwindigkeit der einfahrenden Fahrzeuge zu reduzieren und im Zuge der Sanierung sind sie auch einfach und kostengünstig zu errichten.

Aber auch an den anderen Ortseinfahrten sollte durch den nachträglichen Einbau von Fahrbahnteilern eine erhebliche Verkehrsberuhigung erreicht und damit die Lebensqualität und Sicherheit der Anrainer erhöht werden.



**Ein frohes Osterfest
wünscht das
Team Ronge der
SPÖ Enzersfeld/
Königsbrunn**



OFFEN GESAGT

von Helga Ronge

helga.ronge@noe.spoe.at

Liebe EnzersfelderInnen,
liebe KönigsbrunnerInnen!

Wir stecken immer noch mitten in der Pandemie, aber wenn erst einmal eine entsprechend hohe Durchimpfungsrate erreicht ist, wird sich unser Leben schnell wieder normalisieren. Themen, die uns aber weiterhin begleiten werden und die unser rasches Handeln erfordern, sind Klima und Umwelt. Wenn wir für unsere Kinder und Enkelkinder eine lebenswerte Umgebung erhalten wollen, müssen wir aktiv werden – besser heute als morgen.

Derzeit bestimmt Covid-19 unser Leben, und trotzdem sind kleine Schritte möglich. Deshalb setzen wir uns auch jetzt für die plastikfreie Gemeinde, die gifffreie Unkrautentfernung auf öffentlichen Flächen, die Reduzierung der Lichtverschmutzung und die Verbesserung der Situation für Radfahrer ein. Damit können wir nicht die Welt retten, aber wir können unseren Beitrag leisten und Vorbild für andere Gemeinden sein, meint **Ihre Helga Ronge**
gfGR Umweltgemeinderätin & Team

IMPRESSUM

Standpunkt der SPÖ Enzersfeld / Königsbrunn. Medieninhaber: SPÖ Bezirksorganisation Korneuburg, Bahnhofplatz 9, 2000 Stockerau. Für den Inhalt verantwortlich: SPÖ Enzersfeld / Königsbrunn, Helga Ronge, Wiesengasse 7, 2202 Enzersfeld im Weinviertel, Tel. 0676/ 49 33 678, Mail: helgadi@aon.at. Produktionsberatung: Ewald Schingerling. Fotos: SPÖ (wenn nicht anders genannt). Druck: Riedeldruck, Auersthal. Offenlegung gem. § 25 Mediengesetz: Informationsblatt zur Herausgabe von Informationen der SPÖ Enzersfeld / Königsbrunn. Medienrichtung gem. Parteienstatut der SPÖ.



Kleiner Aufwand, große Wirkung

Manchmal genügen schon relativ kleine Maßnahmen, um große Veränderungen herbeizuführen. So wäre die Errichtung eines nur 300 Meter langen Radweges auf der Bahnstraße geeignet, den Bürgern unserer Gemeinde die Fahrt zum hervorragend ausgebauten Euro Velo 9 zu erleichtern. Im Zuge der

Straßensanierung von Ableidingerstraße und Manhartsbrunner Straße sollten ebenfalls Radwege eingeplant werden, vor allem um eine sichere Fahrt zum Sportplatz zu ermöglichen. Das Land NÖ fördert den Radwegebau und unsere Gemeinde sollte diese Gelegenheit nicht ungenutzt verstreichen lassen.

ASKÖ
Enzersfeld

FAMILIEN RAD- & WALKING-TAG

SONNTAG, 13. JUNI 2021

Start und Ziel: Dorhaus Königsbrunn	Voranmeldung bis 12. 6. 2021: € 2,--
Startzeit: 9-11 Uhr	Nachnennung am Start: € 3,--
RAD-Strecke: ca. 20 km	Informationen und Anmeldung: helgadi@aon.at oder 0676 / 49 33 678
WALKING-Strecke: ca. 10 km	Startgebühr = Tombolalos: Kinder bis 12 Jahre gratis!

Diese Veranstaltung kann natürlich nur dann stattfinden, wenn die Covid-Situation im Juni dies auch zulässt!

Eine Hundezone hätte viele Vorteile

Wie im letzten Standpunkt angekündigt, haben wir am 23. Februar den Wunsch nach einer Hundezone an die Gemeindeführung herangetragen. Das Thema wird im nächsten Ausschuss für öffentliche Einrichtungen behandelt.

Viele Tierhalter wünschen sich eine Hundezone. Ein gesicherter Auslauf für Hunde bedeutet nicht nur eine Verbesserung für die Vierbeiner und ihre Besitzer, sondern auch eine Reduzierung des Konfliktpotenzials mit allen anderen Bürgern.



Mit dem Funcourt bewegt in die Zukunft



von
gfGR Daniel Musil
Jugendgemeinderat

Worauf wollen wir noch warten?

Unsere Idee zur Errichtung eines Funcourts ist auf große Zustimmung gestoßen.

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger haben sich gemeldet und uns in der Meinung bestärkt, dass eine multifunktionale Sportanlage ein großer Gewinn für die Freizeitgestaltung der Kinder und Jugendlichen in unserer Gemeinde wäre.

Breite Zustimmung

Auch Fußballkinder, ihre Trainer und Eltern befürworten eine solche Anlage.

Weiters sind Interessierte an uns mit dem Wunsch herangetreten, auch ein Feld für Tennisspieler einzuzeichnen.

Der Bedarf ist also durchaus gegeben und wir werden uns weiter für die Verwirklichung einsetzen.



Valentinstag

Zum Valentinstag haben wir unseren Mitgliedern liebe Grüße mit der traditionellen roten Nelke überbracht. In Anbetracht der Covid-Situation selbstverständlich kontaktlos.

Raika sperrt zu

Die Raiffeisenbank (Raika) in Enzersfeld wird geschlossen: In der Stöbergasse soll als „Ersatz“ ein Container mit einem Bankomaten und einem Zahlungsverkehrsterminal aufgestellt werden.

Kurve im Zentrum von Königsbrunn

Wir freuen uns über die baldige Fertigstellung.



Warten aufs WLAN

WLAN-Hotspots sollen an wichtigen Punkten der Gemeinde eingerichtet werden. Allein: Wir warten noch immer auf die Umsetzung!

Jugendwohnungen

Leider wurde der Baubeginn der so dringend benötigten Jugendwohnungen wieder verschoben.

Ihre Meinung ist uns wichtig!

SPÖ Enzersfeld-Königsbrunn
Wiesengasse 7
2202 Enzersfeld
0676 / 49 33 678
helgadi@aon.at

Elektronische Zustellung

Wollen Sie den Standpunkt auch elektronisch erhalten? Dann senden Sie uns einfach eine E-Mail an helgadi@aon.at

www.wienzersfelder.at



Zapfen wir die Energie der Sonne an!

Sonnenstrom bietet viele Vorteile: saubere Produktion, einfache Technik und folglich lange Lebenszeit der Anlagen, geringe ästhetische Beeinträchtigung und kein zusätzlicher Bodenverbrauch bei Montage auf dem Dach.

Daher setzen wir uns für eine Photovoltaik-Anlage mit Bürgerbeteiligung ein, die den Strom für öffentliche Gebäude, wie die Schule, liefern soll. Der Clou daran: die Bevölkerung kann Anteile kaufen und erhält das Geld mit einer fixen jährlichen Rendite zurück. In Enzersfeld bietet sich neben der Schule auch der Bauhof für ein solches Vorhaben an. In Niederösterreich haben sich schon 70 Gemeinden für diese Form der ökologischen Energiegewinnung entschieden und Förderungen vom Land dafür erhalten. Auch Enzersfeld sollte die Chance nutzen und in seine umweltfreundliche Zukunft investieren.

Mit Hitze gegen Unkraut



Die giftfreie Entfernung von Unkraut an den Straßenrändern unserer Gemeinde ist nicht nur eine Voraussetzung, eine „Natur im Garten“-Gemeinde zu werden, sondern auch uns selbst ein großes Anliegen. Grundlage jeder gewollten Veränderung ist selbstverständlich

das Einholen relevanter Informationen. Deshalb werden wir uns demnächst in Lasseo ein Gerät zur Unkrautentfernung mithilfe von Hitze im praktischen Einsatz vorführen lassen. Wir werden in unserer nächsten Ausgabe darüber berichten.



Bei Laternen nicht sparen!

Wir setzen uns für eine bessere Beleuchtung und die Asphaltierung der Kreuzgasse ein. Für die Sicherheit der Anwohner und ein gepflegtes Ortsbild.